

VIDA DEL CASINO DE ALCAZAR

La Junta que presidió Amalarico en el Casino, al completar la recopilación de esta obra y encuadernarla para evitar nuevos extravíos, me pidió que se la dedicara al Casino, reconociendo su dificultosa labor, deseo justificado al que correspondí en el acto con una satisfacción inmensa, distribuyendo el trabajo en los cuatro tomos que resultaron y se trae a estas páginas para conocimiento general y divulgación de este episodio memorable que pueden utilizar en sus propios tomos los demás coleccionistas.



LA JUNTA DE AMALARICO

He aquí la Junta que se preocupó de recopilar esta obra después de haberse perdido todos los ejemplares recibidos puntualmente en cada reparto.